MOUTIER

Plus de 4000 fr. pour Theodora: merci les jeunes!

Entre le 2 et le 5 avril, plus de 60 élèves des cinq classes préprofessionnelles du ceff Artisanat de Moutier se sont mobilisés en faveur de la Fondation Theodora en vendant pâtisseries, confiseries, cartes postales et nez rouges dans les rues de la Prévôté (Le IdI du 21 mars). Une démarche empreinte de solidarité qui a permis de récolter 4085 fr., une somme qui sera versée dans son intégralité à Theodora. Créée en 1993, cette dernière se donne comme mission de soulager par le rire le quotidien des enfants hospitalisés ou en institutions spécialisées.

MBA